

Transporte urbano. “Acabo de mandar una carta al Concejal de Transporte de Guadalajara para que me explique cómo afecta esto a los marchamaderos. No pinta nada bien el asunto. Esto es muy fuerte...”.

Rafa Esteban vía Twitter

DEL 15 AL 21 DE JUNIO DE 2012
www.dhenares.es

Los ‘profes’ suspenden a Cospedal

Representantes de la Asamblea Docente y del sindicato ANPE analizaron el escenario educativo en PUNTO RADIO HENARES

E. SÁNCHEZ | GUADALAJARA

emiliosanchez@diariocentralcala.es **Twitter:** @Emi_SanchezH

La educación de Guadalajara vive en un volcán. Las medidas del Gobierno regional para corregir el agujero cavado por Barreda han convertido el curso escolar en un carrusel de protestas. Un miembro de la Asamblea Docente de Guadalajara, Juan José Palmis, y uno de los representantes del sindicato educativo ANPE, Ramón Izquierdo, analizaron el panorama educativo en el programa ‘Queremos Hablar del Henares’ de PUNTO RADIO HENARES. El PP, la Consejería de Educación de la Junta de Comunidades y la Asociación de Directores de Guadalajara fueron invitadas al debate, pero optaron por declinar la propuesta de la emisora.

“Ha sido el primero de los peores cursos de la historia”. Así de contundente fue Palmis a la hora de valorar el año académico 2011/12, que baja el telón, según el docente, “con recortes radicales en la raíz educativa, con 800 compañeros que de la noche a la mañana se fueron a la calle en Secundaria”. La versión fatalista de Palmis coincidió con el discurso de Izquierdo, “ya que ha sido el peor año para la educación desde que asumimos las competencias”. “La configuración de protestas no ha conseguido lo que se pretendía, así que nos planteamos una huelga indefinida desde el principio del próximo curso”, añadió Palmis, mientras que Izquierdo abogó por “abandonar medidas que son



Momento de la tertulia en los estudios de ABC Punto Radio Henares

lesivas para la educación”.

Las políticas del Gobierno de Cospedal llegan a colegios e institutos de Guadalajara para intentar cumplir con el objetivo de déficit, una misión que, según ambos profesores, “no debería significar recortar algo que de por sí debemos mejorar”. “El fracaso escolar es multifactorial, así que no pode-

mos atribuirle una razón exacta; lo que está claro es que si dejamos sin medios a la educación, la situación empeorará poco a poco”, consideró Palmis, cuyo compañero de debate apostó por “una reforma real del sistema”.

Escuche la tertulia en...
www.dhenares.es

J. J. Palmis

“No hemos conseguido lo que queríamos; nos planteamos una huelga indefinida”



R. Izquierdo

“Ha sido el peor curso académico desde que asumimos las competencias”



HOY HAY ACTO DE MEDIACIÓN

Los sindicatos amenazan con una huelga indefinida en el sector metal

Los sindicatos de CCOO y UGT amenazan con la convocatoria de una huelga indefinida en el sector del Metal en Guadalajara ante lo que consideran una postura “intransigente y hostil” de la patronal alcazarreña, que se niega “a dialogar y desbloquear la negociación de un convenio que lleva estancado más de año y medio”.

Hoy viernes, 15 de junio, tendrá lugar, en el Jurado Arbitral Laboral de Castilla-La Mancha en Guadalajara, el acto de mediación previo a la convocatoria de huelga indefinida que tendrá lugar el próximo martes, 26 de junio, y que está por ver si se repetirá en días sucesivos. El acto de mediación es la última oportunidad para encauzar las negociaciones entre patronal y sindicatos en la renovación del convenio de un sector que mueve aproximadamente a unos 4.000 trabajadores en la provincia. “Nos quieren quitar todo”, denuncia Carmelo Berdúm, de FICCOO. “Nuestra intención es dar una salida a esta situación y no quedarnos sin convenio”.

La semana pasada, cerca de medio centenar de personas se concentraron frente a la delegación de CEOE-Cepyme Guadalajara para protestar por las propuestas planteadas por la patronal a los sindicatos y que incluye, entre otras cosas, una reducción en las horas extra.

SUCESOS

Robo. Detenidos por sustraer gasoil de camiones

La Guardia Civil de Guadalajara ha detenido en Alovera a dos personas por un delito de hurto, como presuntos responsables de la sustracción de gasoil en camiones. Las investigaciones llevadas a cabo por la Guardia Civil de Azuqueca se iniciaron el pasado 4 de junio, tras recibir comunicación del Puesto de la Guardia Civil de Alfajarín (Zaragoza). Finalmente fueron detenidos L.I.P. y M.G.P., ambos de nacionalidad rumana.



Accidente. Muere un hombre de 72 años en la N-320

Un hombre de 72 años perdió la vida este miércoles en un accidente de tráfico en el punto kilométrico 310 de la N-320 a la altura del término municipal de El Casar. Según fuentes del Servicio de Emergencias 112 de Castilla-La Mancha, el siniestro, que tuvo lugar sobre las 7.27 horas, consistió en la colisión de dos turismos. Como consecuencia del impacto, un hombre de 72 años falleció y otras dos personas, madre e hija, resultaron heridas leves, siendo trasladadas al Hospital de Guadalajara.

Contrabando. ‘Rescatan’ a un macaco en Cabanillas

El Seprona de la Guardia Civil de Guadalajara ha incautado en Cabanillas del Campo un ‘Macaco de Griblatar’ y ha denunciado a su propietario por una infracción administrativa de contrabando por la tenencia de una especie incluida en el convenio CITES sin ningún tipo de autorización. El animal pertenece a una especie en peligro de extinción, y se encuentra en un centro de primates de la Comunidad de Madrid.